

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN ORDEN DE MALTA TRAMO III
11 DE AGOSTO DE 2005.

HACE EXACTAMENTE 106 DIAS, EL 27 DE ABRIL, CUANDO INAUGURABA EL TRAMO UNO DE ESTA CARRETERA, PROLONGACIÓN ORDEN DE MALTA Y AMPLIACIÓN CALLE A HUIZUCAR, ME COMPROMETI QUE A FINALES DE AGOSTO, TERMINARÍAMOS EL TRAZO DE ESTA IMPORTANTE VIA, Y HOY LE ESTAMOS DANDO CUMPLIMIENTO A ESTA PROMESA.

HEMOS CONCLUIDO ANTES DE QUE CONCLUYA EL MES Y YA ESTE BENEFICIANDO A MAS DE MEDIO MILLON DE PERSONAS QUE POR AQUÍ VAN A TRANSITAR.

CON LA CONCLUSIÓN DEL TRAMO TRES, ENTREGAMOS AL PAIS, UNA CARRETERA QUE FAVORECE LA CONECTIVIDAD Y TRANSITABILIDAD DE MILES DE PERSONAS, Y CON INFRAESTRUCTURA COMO ESTA, LE RATIFICAMOS A LOS SALVADOREÑOS, QUE ESTAMOS CUMPLIENDO NUESTRAS PROMESAS, NUESTROS GRANDES COMPROMISOS, DE GENERAR OBRA PARA LLEVAR DESARROLLO AL PAÍS Y EN ESPECIAL, PROGRESO A LA POBLACIÓN.

HOY LOS HABITANTES DE SANTA TECLA, ANTIGUO CUSCATLAN Y LOS QUE VIENEN DEL PUERTO DE LA LIBERTAD HACIA SAN SALVADOR, CUENTAN CON UNA VIA QUE LES TRAE ENORMES BENEFICIOS, EN TERMINOS DE CALIDAD DE VIDA.

ESTE TRAMO DE CARRETERA, MEJORARA LA CONEXIÓN ENTRE NÚCLEOS DE DESARROLLO INDUSTRIAL Y COMERCIAL, GENERARA BIENESTAR SOCIAL, Y PERMITIRÁ ADEMÁS UN DESARROLLO MAS PLANIFICADO.

ESTAMOS EMPEÑADOS EN TRABAJAR PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA VIAL, PARA QUE EL SALVADOR CUENTE CON UNA RED QUE RESPONDA A LAS NECESIDADES ACTUALES Y FUTURAS DE CONECTIVIDAD Y MOVILIDAD.

ES DE MUCHO ORGULLO PARA LOS SALVADOREÑOS, QUE SE CONSIDERE A NUESTRO PAIS, COMO LA NACIÓN CON LAS MEJORES CARRETERAS EN LA REGIÓN CENTROAMERICANA, CON NIVELES DE CALIDAD SIMILARES A LA DE LOS PAÍSES DESARROLLADOS.



CON BUENAS CARRETERAS SE REDUCEN LAS EMANACIONES TOXICAS GENERADAS POR LOS CONGESTIONAMIENTOS, ACERCAMOS A LA FAMILIA SALVADOREÑA, LLEVAMOS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO A LAS ZONAS RURALES, ACORTAMOS DISTANCIA, AHORRAMOS COMBUSTIBLE Y LO MAS IMPORTANTE, EVITAMOS EL AISLAMIENTO Y POR SUPUESTO ALIGERAMOS EL DESARROLLO.

ESTE DIA VIAJARE EN ALGUNOS MINUTOS A JUCUAPA Y A SANTA ELENA, PARA ENTREGAR DOS OBRAS IMPORTANTES, UN PUENTE Y UNA CARRETERA QUE VA A CONCETAR A ESTAS DOS POBLACIONES. TODOS ESTOS PROYECTOS, TIENEN UN SOLO FIN, FACILITARLE LA VIDA A LOS SALVADOREÑOS.

ESTE PROYECTO, CONTRIBUYE AL CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS TRAZADOS COMO GOBIERNO, YA QUE NOS HEMOS ESFORZADO PARA QUE QUIENES VIAJEN HACIENDO USO DE SU VEHÍCULO PARTICULAR O DEL TRANSPORTE COLECTIVO, LO HAGAN POR CARRETERAS SEGURAS Y CÓMODAS.

ESTE PROYECTO QUE SE LOCALIZA EN EL MUNICIPIO DE ANTIGUO CUSCATLAN, CONSISTE EN LA CONSTRUCCIÓN DE 1.13 KILOMETROS DE VIA PAVIMENTADA, COMPUESTA POR DOS TRAMOS: EL PRIMERO DE CINCO CARRILES DE CIRCULACIÓN; EL SEGUNDO DE CUATRO, DOS POR SENTIDO Y ESTO CUENTA CON UNA BOVEDA DE MAS DE 588 METROS, ACERAS, SEPARADORES CENTRALES, ISLETAS DE CANALIZACIÓN, SISTEMA DE DRENAJES, OBRAS DE TERRACERIA Y SEÑALIZACIÓN.

PARA EJECUTAR ESTA INFRAESTRUCTURA, FUE NECESARIO CONSTRUIR DOS BOVEDAS, UNA SOBRE EL PUERTO A LA LIBERTAD Y LA OTRA SOBRE EL BULEVAR ORDEN DE MALTA, CONSTITUYENDOSE ESTAS OBRAS EN MÁS DE LA MITAD, DEL COSTO TOTAL DEL PROYECTO.

LOS BENEFICIOS DE ESTE PROYECTO EN SU TRAMO UNO, DOS Y TRES, SON GRANDES, PORQUE LOS USUARIOS DE ESTAS VIAS, PUEDEN ESTAR EN POCOS MINUTOS EN LA CARRETERA A COMALAPA, SIN TENER QUE DETENERSE POR SEMÁFOROS O POR TRAFICO.

COMO GOBIERNO, ESTAMOS INTERESADOS EN SER FACILITADORES DE OBRA, DE INTEGRAR A SAN SALVADOR CON EL RESTO DEL PAIS, CON UN SISTEMA VIAL QUE SATISFAGA SUS REQUERIMIENTOS, PARA QUE LAS CARRETERAS NO SEAN UN OBSTÁCULO AL PROGRESO DE LA POBLACIÓN.

ME SIENTO SATISFECHO DE APERTURAR ESTA VIA, QUE TRAERA OPORTUNIDADES A TODOS, HAGAMOS BUEN USO DE ELLA, Y NO LES QUEPA DUDA, QUE CON LA AYUDA DE DIOS Y DE INSTITUCIONES COMO EL BANCO CENTROAMERICANO DE INTEGRACIÓN



ECONOMICA, QUE FINANCIÓ EL PROYECTO, SEGUIREMOS CONSTRUYENDO OBRAS COMO ESTA EN TODO EL PAIS.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

